
日時： 令和２年６月11日（木）午後７時30分から午後９時まで

場所：

参加者：

守山まるごと活性化　議事要旨

３.その他
　　・玉津小学校の校長先生より依頼があり、いつも実施している、４年生へのホタ
      ルの学習会を行うこととなった。日取りは後日決定する。
　　・学習会の際に、今年の飛翔状況の調査結果を報告する。
　　・今年の学習会は、ホタルについての基礎知識などをクイズ形式で実施する予定。

内容

イベント名： 第２回　「ホタル祭り・イベント推進プロジェクト」　会議

開催結果

玉津会館　会議室１

プロジェクトメンバー ９名　会館１名

１．ホタル飛翔調査の結果について（調査結果一覧）
　★意見
　　・今年は、飛び始める時期が少し遅かった。
　　・例年と比べると少ない印象を受けた。
　　・例年とは違う場所に発生している。
　　・小学校の横の川に発生しているのは初めて知った。
　　・一定の水量があればホタルの発生率が上がるのは確実か・・・。
　　・５月９日からの調査であったが、夜になると気温が下がる日が多かったので出
      る時期がずれたのではないか。
　　・風が強い日が多かったので出る時期が後ろにずれ込んだのではないか。
　　・調査の時期を遅らせてはどうか。
　　・草の陰に隠れているホタルを見つけるのは難しい。
　　・思っていたよりも飛んでいた。
　　・飛んでいる個体より、とまっている個体が多かった。
　　・昨年より多い印象を受けている。
　　・矢島の川に３月頃放流した場所には発生せず、下流に多く出ていた。おそらく、
      流された可能性がある。
　　・上流には草が多く茂っており、飛んでいるより草の茂みにいるホタルが多いの
      ではないか。
　　・蓮如堂の辺りに多く出た。
　　・偶然川の水を水槽に入れたところ、ホタルの幼虫が入っていたようで、そのま
      ま育てていると、カワニナよりもシジミを多く食べていることが分かった。
　　・風が強い日は、草の裏に隠れている。
　　・気候による影響はあまりないはずだが・・・。

　★今後の検討事項
　　　・飛翔調査の時期は、１週間程度後ろに移行する。

２.先進地研修について
　　・時期は、10月頃で検討を進める。
　　・10月、11月のバスの空き状況を確認しておく。
　　・土日も研修に行く可能性を考えて、空き状況の確認を。
　　・部会リーダーに、相手方と交渉をしてもらう。


